

DISCURSO EGRESADO

PEDAGOGÍA EN MATEMÁTICA Y COMPUTACIÓN

Talca, marzo 31 de 2023

JESÚS MUÑOZ FLORES

Dr. Claudio Rojas Miño, Rector de la Universidad Católica del Maule

Decano de las Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales, y Decano de la Facultad de Ciencias Básicas

Autoridades Universitarias presentes,

Saludo a cada uno de los asistentes; Familiares, amigos y personas significativas que están aquí en este momento tan importante para nosotros.

ESTIMADOS Y ESTIMADAS COLEGAS

Desde el instante que me entere que debía preparar un discurso para un momento tan importante como este, vinieron tantas palabras, recuerdos y sentimientos hacia mi persona. Ya que este momento ha sido tan esperado y anhelado por cada uno de nosotros, que llegado, al fin se convierte en un sueño hecho realidad.

Un sueño que comenzó oficialmente el primer día de clases, donde cada cinco minutos se nos preguntaba porque elegimos esta carrera. Quizás muchos de nosotros en ese momento no tenían claro el porqué, pero aquí estamos, a punto de obtener nuestro preciado título de docente.

Título que valió la pena luchar cada semestre, aun mas, cuando se esta en esa crisis vocacional que dudas si estudiaste la carrera correcta para ti. Luchando contra diversos factores, como problemas personales, falta de tiempo para estudiar, ramos imposibles de aprobar hasta que lo logras gracias a tu perseverancia y constancia.

Y es que cada uno de los ramos de la carrera, se nos enseña un poco más de la profesión pedagoga, además tenemos la experiencia de conocer profesores de gran calidad y enamorados de su carrera, con una vocación que contagian a todos en su alrededor. Como olvidar las enérgicas clases de la profesora Maitere Aguerrea, las extensas y profundas explicaciones del profesor Héctor Rojas, actualmente nuestro querido Jefe de Carrera, la vocación del profesor Julio Leiva y no puedo terminar esta lista sin mencionar las abstractas clases del profesor Jorge Gonzales. Así como también muchos otros profesores que dejaron una huella en nosotros.

Aun así, cuando nos desempeñamos en nuestra labor llega ese pensamiento crítico que nos dice que debimos aprender más en la universidad, pero hay tantas cosas que la carrera no nos podrá enseñar, pues se aprenden cuando ejercemos. Por eso, es muy importante que siempre estemos mejorando e innovando como docentes, aprender de nuestros estudiantes como ellos aprenden de nosotros. Porque tengo la certeza que muchos entre los titulados de hoy serán grandes docentes que contribuirán de una gran manera en la vida de sus pupilos y en la sociedad.

Para finalizar debo hacer el debido reconocimiento a las personas que siempre estuvieron con cada uno de nosotros brindando su apoyo, consuelo, amor, empatía y sabiduría. Me refiero en primer lugar a la familia; para muchos hoy se forma el primer profesional de la familia, para otros se

consolida no solo el sueño personal de quienes nos titulamos, sino que también el sueño de toda una familia que esperó pacientemente este día. También a los amigos, compañeros, pareja, profesores de la facultad, personas que ya no están con nosotros, los invitados que decidimos traer hoy a nuestra ceremonia y obviamente también a la señorita Cecilia Mendoza, nuestra amada secretaria que siempre lucho por cada uno de nosotros.

A todos ellos, desde el fondo de nuestros corazón muchas gracias.

Queridos colegas, esto es solo el inicio, derribemos el muro el cual dice que la matemática es la asignatura difícil o a la cual muchos estudiantes tienen un rechazo hacia ella. Ahora contamos con las herramientas para ser un aporte en la educación del nuevo ciudadano del siglo XXI y también en las matemáticas, para aquellos que quieran dar respuestas a desafíos que han quedado pendientes en el transcurso de la historia.

Que la fuerza siempre los acompañe. Muchas Gracias